

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2017/2018**

15711076 - RIZQI NAFIS SANIA ADIBI

STATION	FEEDBACK
AKDR/IMPLANT	sudah sambung rasa, informed consent, perispan alat, membaca basmallah, cuci tangan, pakai sarung tangan, toilet vulva, pasang duk, pasang spekulum, BELUM menyalakan lampu, desinfeksi serviks, memasangn cunam, sondase, memasang sayap, insersi akdr (tapi tekninya kurang tepat, akdr tidak tepat di FUNDUS, menggunting benang, melepas cunam, mdesinfeksi portio, melepas spekulum, melepass duk, merendam dalam larutan chlorin.
ANC	tidak memeriksa antropometri (TB dan BB) --> penting ya bagi wanita hamil. Dx; G1P0A0 dengan emesis gravidarum. (Dx kurang lengkap, seharusnya G1P0A0, UK berapa minggum dengan emesis gravidarum), edukasi kurang lengkap: tidak edukasi makan sedikit2 tapi sering.lain2nya bagus.
IMUNISASI	sudah cukup baik, tapi belum menggali riwayat kelahiran, riwayat reaksi sebelumnya, dan kondisi anak saat ini apakah ada kontraindikasi. untuk imunisasi yang belum tidak hanya campak, tapi juga ada hepatitis B kurang 1. untuk vaksin MR adalah jenis vaksin yang digunakan untuk akselerasi cakupan, bukan rutin. untuk cuci tangan kurang sesuai dengan langkah WHO. persiapan vaksinnnya kurang tepat. harusnya vaksin dilarutkan dulu baru diambil 0,5 cc. itu kenapa kok diulang? kenapa mode injeksinya intravena tapi 90 derajat? wah, ayo belajar lagi. jangan gugup. ini yang kedua kenapa diintramuskular? harusnya subcutan. untuk edukasi ke pasien kurang tepat mengenai follow upnya, juga mengenai resiko efek sampingnya.
IPM 1	Oke.. Perhatikan prinsip steril dan tidak steril ya..
IPM 2	faring kok tidak dilihat (mencari penyebab awal), meningitis suhu 40 C -->kok dipulangkan kan?, penjelasan meningitis masih belum jelas secara awam, di konsulkan gak?
IPM 3	ok
IPM 4	"seperti itu?"coba dikurangi kata seperti, cara anamnesis udah oke, menggali potensi juga baik,
KONSELING KB	Ax cukup lengkap, Konseling: kurang mengarah sesuai masalah pasien, komunikasi baik
PPN	Diagnosis oke tapi kurang inpartu. Cuci tangan step WHO jangan buru2, ada step yang terlewat. Tidak menyampaikan perlu episiotomi/tidak.Untuk melahirkan bayi pakainya perasat Ritgen ya bukan Kustner. Tidak mengecek ada lilitan tali pusat/tidak saat kepala lahir. Tidak segera mengeringkan dan membungkus bayi (resiko hipotermi ya). Tidak mngecek ada bayi lagi/tidak (menyebutkan tapi tidak mengerjakan). Apabila plasenta sudah berada di introitus vagina maka gunakan kedua tangan menerima dan memutar plasenta pelan2 agar selaput ketuban tidak robek.
RESUSITASI NEONATUS	belum menyiapkan meja resusitasi sudah minta bayi. keburu jelek kondisi bayinya. lihat lg persiapan dan basic step. belum menyalakan lampu. posisi ketua sebaiknya dikepala.
SIRKUMSISI	di cek dulu sebelum membersihkan smega apa anestesinya udah bekerja.. tali kekang jam 12 sebaiknya pake benang bukan di klem gitu ya, obat gak pake antibiotik ya? paracetamol sama ibuprofen salah satu aja.